

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 20.06.2023

Uhrzeit: 18:00 bis : 19:10 Uhr

Raum: S8

Protokollführer:in: Christopher Neitz

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heiduk	Patricia	<input checked="" type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Vollmer	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Reichert	Nicole	<input checked="" type="checkbox"/>
	Li	Zhuoyang	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Hneineh	Mehyedeem	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Balzer	Vanessa	<input type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input checked="" type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Messing	Katharina	<input type="checkbox"/>
	Kabus	Paula	<input type="checkbox"/>
Gau	Julius	<input type="checkbox"/>	

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input checked="" type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>

Gäste	Röhl	Thomas	<input type="checkbox"/>
	Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
	Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Laarmann-Quante	Nils	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input checked="" type="checkbox"/>
	Peracha	Natalie	<input type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Ehlert	Hannah	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Koch	Leonard	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input type="checkbox"/>
	Moldenhauer	Matthias	<input type="checkbox"/>
	Terveer	Erik	<input type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Nielsen	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	MINTmach Campus	4
TOP 2	Gas & Basketballkorb.....	4
TOP 3	Campusfest Feedback.....	4
TOP 4	F-Gebäude	5
TOP 5	Günni	5
TOP 6	Sonstiges.....	5

TOP 1 MINTmach Campus

- Lena stellt vor
- Es waren keine Schüler am GFSR-Stand, obwohl unser Stand angekündigt wurde
- Jan und Fynn haben Werbung für andere Studenten gemacht
- Es waren laut Sichtung wohl auch nur knapp 50 Schüler da

TOP 2 Gas & Basketballkorb

- Lena stellt vor
- Gas:
 - Hatten Meeting mit Prof. Finke
 - Die Fachbereiche wechseln sich ab mit den Kosten für Gas für den Grill
- Basketballkorb:
 - Es wird wohl ein fest einbetonierter Basketballkorb gebaut
 - Es wird noch nach einer Stelle gesucht wo der nicht stört
 - Vorschläge: neben der Metallwerkstatt; ...

TOP 3 Campusfest Feedback

- Lena stellt vor
- Hatten letzten Mittwoch Feedback-Gespräch
- Wir wurden gelobt
- Die Plakatwerbung ist verbesserungswürdig (u.a terminlich)
- Der Ortswechsel war nicht optimal (Überlegung Bühne-> aber teuer und manchmal nicht genug Publikum für die guten Bands)
- Nur Arealwechsel zur Aftershowparty wahrscheinlich
- Es gab wohl in den Vorjahren Wettbewerbe an dem Tag
- Eine weitere Veranstaltung direkt am Campusfest möglich
- Generell schwierig genug Besucher zu erreichen
- Die ganze FH könnte sich auf einen Tag einigen, dass am Campus-Fest niemand studentische Pflichttermine wahrnehmen muss
- Weihnachtsmarkt:
 - Hatten Weihnachtsmarkt vor, aber es findet Anfang 2024 Jugendforscht statt
 - Somit hat Hochschulmarketing wohl keine Kapazität den Weihnachtsmarkt zu realisieren
 - Wir versuchen über die Fachbereiche einen Weihnachtsmarkt zu veranstalten
 - Oder wir veranstalten einen kleinen überschaubaren Weihnachtsmarkt über 1-2 Tage
 - Evtl. generell eine Holzhütte aufstellen lassen
 - Wir stehen hinter dem Weihnachtsmarkt!!

TOP 4 F-Gebäude

- Lena stellt vor
- Es wird REAL !
- Diesen Freitag ist Meeting mit Weiper-Idelmann
- Nächsten Freitag ist Meeting mit dem Kanzler
- Wir halten euch auf dem laufenden ☺

TOP 5 Günni

- Lena stellt vor
- OP lief wohl sehr gut, wir freuen uns
- Günni wir wünschen dir Alles Liebe und Gute, komm schnell wieder auf die Beine !

TOP 6 Sonstiges

- Die Luftpumpe für Fahrräder vor dem A-Gebäude ist nicht gut
 - Es kommt wohl ab und an mal Luft raus, aber funktioniert schon länger nicht richtig
- Schlossdankern -> es wird eine Gruppe geben
- Ideen für O-Woche:
 - WG-Hopping -> evtl. ein Minispiel pro WG (Patti, Jonah, Chris,)
 - Kastenlauf (Jonah, Raphael, Jan J., Chris)
 - Bierolympiade (Chris, Nils, Jan J., Jan S., Nicole)
 - Erstiparty (Chris, Jonah, Nicole, Lena)
 - Fachbereiche -> Mentoren müssen dafür sorgen das die Leute da bleiben, nach Pflichtveranstaltungen
 - FH und GFSR Merche als Gewinn oder Gutschein